

Dosier corporativo de servicios

Montero
Aramburu &
Gómez-Villares
Atencia

1. Quiénes somos	3
2. Servicios	8
3. Contacto	22

01.

Quiénes somos

Somos un despacho de clientes que, aunando **calidad jurídica** con entrega y honestidad, los acompaña a la hora de tomar sus decisiones más importantes.

Trabajamos con **dedicación y eficacia** en la búsqueda de la excelencia jurídica, en consonancia con nuestros valores.

En Montero Aramburu & Gómez-Villares Atencia
cada decisión que tomamos y cada servicio que ofrecemos
están impregnados de nuestros valores:



Honestidad

Es el pilar sobre el que se construye la confianza que los clientes depositan en nosotros. Actuamos con transparencia y rectitud en todas las situaciones, asegurando coherencia entre nuestras palabras y acciones.

Conocimiento

Nos esforzamos por mantenernos actualizados y ser expertos en nuestro campo, para ofrecer el mejor asesoramiento posible a nuestros clientes.

Criterio

Nuestra capacidad de discernir y tomar decisiones fundamentadas es clave. Ofrecemos a nuestros clientes un juicio reflexivo y prudente, buscando siempre la excelencia y la integridad en cada acción.



Compromiso

Para nosotros, el compromiso no es una formalidad, sino el vínculo que nos une a nuestros clientes. Estamos a su lado en cada paso del camino.

Cercanía

Nos esforzamos por ofrecer una atención cercana, una proximidad genuina y una afabilidad que caracterizan cada interacción con nuestros clientes.

Confianza

Trabajamos arduamente para ganar y mantener la confianza de nuestros clientes en cada caso y situación, cumpliendo siempre nuestros objetivos y compromisos.

En nuestra firma, la calidad humana
está al mismo nivel que la calidad jurídica.

Convertimos cada relación profesional en un compromiso personal, anticipando y resolviendo los desafíos legales de nuestros clientes con soluciones sólidas, innovadoras, eficaces y, sobre todo, honestas.

DATOS:



+270

Abogados y economistas

+370

Empleados



9

Sedes situadas en el
territorio nacional



22

Áreas de práctica

02.

Servicios

Nuestro despacho cuenta con especialistas de todas las áreas del Derecho, lo que permite ofrecer un asesoramiento integral a nuestros clientes tanto del sector público como del privado, buscando un enfoque innovador que genere un impacto positivo en la estrategia de negocio y aporte un valor netamente diferencial.

Áreas de especialización

- Bancario y Financiero
- Fundaciones, Asociaciones y otras Entidades sin ánimo de lucro
- Propiedad Industrial e Intelectual
- Civil
- Público y Regulatorio
- Compliance y Gobierno Corporativo
- Inmobiliario
- Reestructuraciones e Insolvencia
- Corporate y M&A
- Laboral
- Seguros
- Digital
- Mercado de Capitales
- Sostenibilidad y Medio Ambiente
- Empresa Familiar
- Mercantil
- Tributario
- Energía
- Penal
- Urbanismo
- Entretenimiento y Deporte
- Procesal y Arbitraje

Bancario y Financiero

En el sector bancario y financiero, un asesoramiento especializado es clave para gestionar las complejidades del mercado y maximizar las oportunidades de crecimiento. Asesoramos a entidades financieras, fondos de inversión y empresas en todo tipo de financiación y estructuración de garantías. Contamos con amplia experiencia en préstamos corporativos y sindicados, financiación de activos, financiación de proyectos, refinanciación y renegociación crediticia, así como procesos de financiación alternativa. Asesoramos en estructuración e implementación de la compraventa de participaciones en préstamos sindicados o bilaterales, préstamos *performing* y *non-performing*, derechos de crédito de diversa naturaleza y grandes portfolios de *non-performing assets*. Nuestro enfoque estratégico asegura soluciones innovadoras y seguras que se adaptan a las dinámicas del sector financiero global.

Civil

Proporcionamos asesoramiento integral y asistencia letrada en asuntos complejos y de alto impacto económico. Asesoramos en litigios en jurisdicción ordinaria y arbitraje, abarcando sectores como responsabilidad civil, seguros, construcción, promoción inmobiliaria y el ámbito financiero. Ofrecemos servicios de asesoramiento en derecho de familia, sucesiones, extranjería, derecho de obligaciones, contratos e inmobiliario y registral, derecho de seguros y reaseguros, mediación, procedimientos judiciales y arbitraje. Diseñamos estrategias personalizadas que maximizan los resultados para nuestros clientes en cualquier conflicto legal, garantizando una defensa sólida y soluciones eficaces en un marco de asesoramiento multidisciplinar y adaptado a las necesidades particulares de cada caso.

Compliance y Gobierno corporativo

El cumplimiento normativo y la gobernanza corporativa son pilares esenciales en un entorno empresarial en constante evolución. Prestamos asesoramiento transversal en los aspectos legales, prácticas de mercado y recomendaciones de buen gobierno. Nuestro equipo integra distintas áreas del Derecho para ofrecer soluciones globales que fortalezcan la ética corporativa y minimicen riesgos. Acompañamos a consejos de administración y comités en la gestión de sus responsabilidades, incluida la penal, asegurando el cumplimiento de normativas y fortaleciendo la gobernanza. Desarrollamos estrategias que optimizan la gestión corporativa, fomentando la sostenibilidad, la transparencia y la confianza de los stakeholders en un entorno empresarial dinámico y exigente.

Corporate y M&A

Ofrecemos asesoramiento integral en todas las fases de la operación, garantizando el éxito y la seguridad de cada transacción. Ayudamos a nuestros clientes en compraventas, tomas de control, desinversiones, reestructuraciones y acuerdos de *joint venture*, tanto a nivel nacional como internacional. Gestionamos procesos de *due diligence* exhaustivos, valorando sociedades, activos o negocios, y proporcionando soporte en operaciones complejas, incluidas las que involucran empresas cotizadas. Abordamos cada proyecto con un enfoque estratégico y personalizado, asegurando soluciones legales robustas que maximizan el valor de la operación y respaldan las decisiones críticas para el desarrollo y la sostenibilidad empresarial.

Digital

El entorno digital impone desafíos constantes y adaptarse a esta transformación es esencial para competir. Nuestro equipo multidisciplinar asesora a clientes del sector público y privado en áreas clave como administración electrónica, gobernanza y protección de datos, explotación de activos tecnológicos y negocios digitales. Contamos con experiencia en tecnologías emergentes como IA, IoT, *machine learning* y *blockchain*, diseñando soluciones personalizadas e innovadoras. Ayudamos a las empresas a aprovechar las oportunidades del mercado digital mientras mitigan riesgos, asegurando su adaptación al cambio tecnológico y potenciando su modelo de negocio en un contexto globalizado y altamente digitalizado.

Empresa Familiar

El área de empresa familiar ofrece un asesoramiento integral y multidisciplinar, clave para garantizar la pervivencia de estas sociedades que representan un porcentaje mayoritario en la economía española. De la mano del cliente, diseñamos las estructuras societarias y patrimoniales acordes con los objetivos del negocio y de la familia. Buscamos minimizar los costes fiscales tanto en el presente como en la transmisión generacional y diseñamos los marcos civiles necesarios que aseguren un relevo adecuado y armónico. Desde la redacción de estatutos sociales hasta la creación de protocolos familiares, pasando por el testamento del empresario o las donaciones en vida, acompañamos a nuestros clientes en cada paso, ofreciendo soluciones que protegen su legado, aseguran la continuidad del negocio y fortalecen la cohesión familiar.

Energía

El sector energético enfrenta desafíos regulatorios y tendencias globales como la transición energética, la sostenibilidad y la innovación tecnológica. Ofrecemos asesoramiento transversal, combinando experiencia en operaciones de adquisición y transmisión de proyectos y SPV (M&A), regulatorio, financiación de proyectos, urbanismo, medio ambiente, inmobiliario, fiscal, procesal y mercado de valores. Trabajamos con operadores de electricidad, renovables, gas, hidrocarburos y minería, atendiendo todas las etapas de la cadena de valor: desarrollo, construcción, generación, transporte, distribución y comercialización. Proveemos soluciones legales innovadoras, anticipando cambios normativos y optimizando las operaciones de nuestros clientes. Con una visión integrada del negocio, adaptamos estrategias que permiten aprovechar las oportunidades del sector.

Entretenimiento y Deporte

Asesoramos en las industrias culturales y deportivas con un enfoque integral y especializado. En el ámbito del entretenimiento, brindamos soporte en la negociación y redacción de todo tipo de contratos, la obtención de ayudas públicas y la estructuración jurídico-financiera de proyectos para el aprovechamiento óptimo de ayudas e incentivos fiscales. Asimismo, prestamos asesoramiento legal multidisciplinar tanto al sector audiovisual (productoras nacionales y extranjeras, festivales y resto de agentes del sector) en todas las fases de la producción, como al de música y de espectáculos en vivo, brindando soporte a artistas, agentes, promotoras, sellos discográficos, tiqueteras, etc. En el deporte, trabajamos con federaciones, clubes, SAD y deportistas, ofreciendo soluciones en contratación, representación legal y procedimientos disciplinarios o judiciales. Nuestra experiencia abarca desde la planificación tributaria hasta el asesoramiento estratégico en materia de derechos y licencias, garantizando eficiencia y protección con el objetivo de potenciar el éxito de nuestros clientes.

Fundaciones, Asociaciones y otras Entidades sin ánimo de lucro

Inmobiliario

- Entendemos las necesidades únicas de las organizaciones sin ánimo de lucro, ofreciendo soluciones jurídicas personalizadas. Asesoramos en la constitución, creación de delegaciones y extinción de fundaciones y asociaciones, así como en la redacción y adaptación de estatutos. Nuestro equipo asume funciones de secretaría y brinda apoyo a patronatos y juntas, gestionando convenios de colaboración y relación con protectorados y registros. Facilitamos la relación con terceros y aseguramos el cumplimiento normativo, impulsando el desarrollo sostenible y el impacto social de estas entidades. Nuestra experiencia garantiza un asesoramiento integral que fomenta el éxito y la misión de estas organizaciones a largo plazo.
- Ofrecemos un asesoramiento completo a empresas del sector inmobiliario en materia transaccional, contractual, urbanística, medioambiental, fiscal, financiera y contenciosa, proporcionando soluciones integrales en todas las fases de desarrollo de proyectos inmobiliarios. Atendemos a inversores nacionales e internacionales, promotores, constructores, entidades financieras, propietarios y arrendatarios, gracias a nuestra dilatada experiencia que comprende una amplia variedad de activos tales como hoteles y activos turísticos, activos logísticos, oficinas, residencias de estudiantes y mayores, locales y centros comerciales y de ocio, suelos en promoción, fincas rústicas, etc.

Laboral

En un entorno laboral cada vez más dinámico y expuesto a constantes modificaciones legislativas y jurisprudenciales, nuestro equipo ofrece asesoramiento integral en materia laboral y de Seguridad Social, así como servicios de gestión laboral, tanto en el sector público como en el sector privado. Asesoramos en procedimientos de negociación colectiva y, en particular, en expedientes de despido colectivo, expedientes de regulación temporal de empleo y en convenios colectivos y diseñamos a medida protocolos de acoso sexual y por razón de sexo, desconexión digital, teletrabajo y planes de igualdad. Además, gestionamos expedientes de movilidad laboral internacional. Tenemos una amplia experiencia en la dirección y representación de nuestros clientes en procedimientos administrativos y judiciales, proporcionándoles en todo momento un enfoque práctico y actualizado y planteándoles soluciones efectivas con el fin de fortalecer su competitividad.

Mercado de capitales

Con décadas de experiencia, nuestro equipo ofrece asesoramiento en operaciones complejas e innovadoras en el mercado de valores. Trabajamos en emisiones y ofertas de valores, salidas a bolsa y a sistemas multilaterales de negociación o colocaciones secundarias, en fusiones, adquisiciones y reestructuraciones de sociedades cotizadas, así como en procesos de OPA. Brindamos soporte en gobierno corporativo, cumplimiento normativo y transparencia, asegurando una gestión responsable de las relaciones con accionistas y reguladores. Nuestro enfoque internacional y multidisciplinar permite atender las necesidades específicas de nuestros clientes en las operaciones maximizando el valor y asegurando el éxito de sus transacciones.

Mercantil

En el ámbito mercantil, nuestra misión es anticipar y resolver los desafíos legales de nuestros clientes mediante soluciones jurídicas innovadoras y eficaces. Ofrecemos asesoramiento integral a empresas, tanto cotizadas como no cotizadas, en cuestiones clave como derecho de sociedades, reordenaciones empresariales que permitan la optimización del negocio y los recursos, asesoramiento en conflictos entre socios, derecho procesal mercantil, derecho marítimo y derecho de la competencia. Nos encargamos de todas las fases de vida de la empresa, desde su constitución hasta su disolución, proporcionando un servicio multidisciplinar y adaptado a las necesidades del cliente. Nuestro equipo asegura un enfoque estratégico que optimiza la gestión empresarial y la resolución de conflictos, garantizando el cumplimiento normativo y la maximización del valor empresarial.

Penal

Con amplia experiencia en derecho penal empresarial, asesoramos a empresas y particulares en la prevención y defensa de delitos vinculados a la actividad empresarial. Ofrecemos defensa en casos de delitos de fraude fiscal, blanqueo de capitales, delitos societarios y aquellos otros tipos penales de carácter patrimonial. Además, contamos con especialización en delitos contra la Administración pública, como la prevaricación y malversación de fondos. Ayudamos a nuestros clientes a identificar y gestionar riesgos penales, formulando programas de cumplimiento corporativo que previenen posibles delitos, así como el asesoramiento en investigaciones internas. Brindamos defensa especializada en procedimientos penales tanto de personas físicas como jurídicas, incluyendo la Administración pública y las entidades bancarias.

Procesal y Arbitraje

Brindamos asesoramiento pre-contencioso y asistencia letrada en procedimientos judiciales y arbitrajes en materia civil y mercantil, tanto nacionales como internacionales, asegurando una defensa estratégica y buscando siempre la resolución más efectiva, rápida y favorable para nuestros clientes. Además, ofrecemos alternativas extrajudiciales de resolución de conflictos para evitar el litigio cuando sea posible. Nuestra experiencia abarca la dirección de procedimientos judiciales y arbitrajes complejos y/o de elevado interés económico, incluyendo la defensa legal ante tribunales de arbitraje internacionales. Asimismo, somos capaces de atender la necesidad de algunos clientes de dirigir y tramitar gran volumen de asuntos con el apoyo de gestores procesales que se ocupan de su rápido impulso.

Propiedad Industrial e Intelectual

Contamos con un equipo especializado en la protección y gestión de activos intangibles, tanto en el ámbito de la propiedad industrial como intelectual. Ofrecemos asesoramiento integral en la protección de derechos de autor, marcas, patentes y secretos comerciales, asegurando que nuestros clientes maximicen el valor de sus activos inmateriales en un mercado globalizado, tecnificado y competitivo. Además, proporcionamos soluciones personalizadas para la defensa de los derechos de propiedad intelectual e industrial en litigios, negociación de licencias y explotación de los referidos activos. Del mismo modo, ayudamos a nuestros clientes a gestionar y proteger sus innovaciones, garantizando una estrategia legal eficaz que refuerce su competitividad y sostenibilidad empresarial.

Público y Regulatorio

Con un marco normativo cada vez más complejo y cambiante, el asesoramiento en derecho público es esencial para la estabilidad y el crecimiento de las empresas. La variedad de nuestros clientes nos ha permitido conocer una gran diversidad de sectores de actividad (contratación del sector público, concesiones, infraestructuras, responsabilidad patrimonial, servicios públicos, turismo, puertos, colegios profesionales, telecomunicaciones, propiedades públicas, energía, urbanismo y ordenación del territorio, medio ambiente, entre otros). Nuestro asesoramiento comprende desde la emisión de opiniones legales hasta la llevanza de todo tipo de procedimientos y recursos administrativos alcanzando, en la jurisdicción contencioso-administrativo, cualesquiera instancias y en todas las materias, incluyendo la jurisdicción constitucional. Igualmente asesoramos a Administraciones públicas y demás entidades del sector público. Todo ello nos permite abordar cualquier problemática jurídico-pública con un enfoque práctico e integral.

Restructuraciones e Insolvencia

En un contexto económico incierto, las reestructuraciones empresariales se han convertido en una herramienta fundamental para garantizar la viabilidad a medio y largo plazo de las empresas. Proporcionamos asesoramiento integral en todas las fases del proceso de reestructuración, buscando soluciones estratégicas y legales que permitan a las empresas superar dificultades financieras y operativas. También gestionamos procedimientos concursales, asesoramos en la compraventa de unidades productivas y brindamos apoyo en la optimización de activos. Nuestro enfoque garantiza la máxima protección de los intereses de nuestros clientes, ayudándoles a preservar el valor de la empresa y asegurando su continuidad en mercados desafiantes.

Seguros

Asesoramos e intervenimos en los diferentes órdenes jurisdiccionales en los que se sustancian las controversias relacionadas con las responsabilidades civiles y penales que se derivan de las múltiples conductas generadoras de resarcimiento por daños y perjuicios; todo ello representando los intereses tanto de las compañías aseguradoras como de los asegurados por aquéllas, aconsejando la estrategia jurídica más idónea en cada caso. Asesoramos a entidades públicas y privadas ajenas al sector, pero necesitadas de ayuda en esta materia, proporcionándoles soluciones concretas y eficaces a las cuestiones que nos plantean. Todo ello, derivado de nuestra amplia experiencia en el sector y de un especializado equipo de profesionales, lo que nos permite prestar el mejor servicio a nuestros clientes.

Sostenibilidad y Medio Ambiente

Asesoramos a nuestros clientes en la obtención de los títulos habilitantes necesarios en materia ambiental, como la autorización ambiental integrada (AAI), evaluaciones de impacto ambiental (EIA) y otros permisos relacionados, respecto de todo tipo de planes, programas y proyectos, con especial incidencia en la utilización de propiedades especiales (montes, minas y costas, entre otras). Somos especialistas en áreas como la economía circular (producción, transporte, gestión y reciclado de todo tipo de residuos), emisiones a la atmósfera, contaminación (acústica, lumínica y del suelo), ciclo integral del agua y vertidos, especialmente confederaciones hidrográficas y contaminación de cauces y aguas subterráneas; así como en evaluaciones ambientales. También asesoramos en materia de cambio climático, así como en la aplicación de los criterios de sostenibilidad (ESG) para la comprensión y cumplimiento del nuevo marco regulatorio que está desarrollando la Unión Europea y está madurando a gran velocidad (como el reporte de información sobre sostenibilidad, taxonomía y la integración de la diligencia debida, entre otros).

Tributario

El derecho tributario es uno de los pilares fundamentales de nuestra firma. Asesoramos a personas físicas y jurídicas en la resolución de las cuestiones tributarias que se le plantean en el funcionamiento ordinario de sus negocios, tanto a nivel nacional como internacional, resolviendo tanto las dudas que se le plantean respecto de cualquier figura del sistema tributario como los procedimientos frente a la administración tributaria. Ayudamos a nuestros clientes a planificar sus negocios, ofreciendo soluciones estratégicas para la optimización fiscal, maximizando la eficiencia tributaria y minimizando los riesgos fiscales a lo largo de sus operaciones comerciales y personales.

Urbanismo

En el ámbito urbanístico, prestamos asesoramiento en la redacción, tramitación, revisión y análisis de instrumentos de planeamiento, gestión y ejecución urbanística. Brindamos apoyo a particulares, empresas y administraciones públicas en la negociación y redacción de convenios urbanísticos y protocolos de colaboración, así como en procedimientos de intervención y protección de la legalidad urbanística (disciplina urbanística). Elaboramos informes urbanísticos de suelos y activos inmobiliarios (detección de contingencias, parámetros urbanísticos de aplicación, cambios o implantaciones de usos urbanísticos, aportación de estrategias jurídico-urbanísticas, entre otros). También asesoramos a entidades urbanísticas (de conservación y juntas de compensación) en la constitución, llevanza y secretaría así como a minoritarios. Intervenimos en los procedimientos de expropiación y en operaciones inmobiliarias de suelo, obras en curso y productos terminados (residencial, comercial, turístico, industrial, entre otros). Nuestro equipo, en definitiva, ofrece asistencia legal integral, garantizando el cumplimiento de la normativa y el desarrollo de proyectos dentro del marco legal establecido.

03.

Contacto

Madrid
Calle del Poeta Joan Maragall 1, pta. 17.
28001 Madrid
T. +34 910 327 693
e-mail: info.madrid@monteroaramburugva.com

Sevilla
Avda. República Argentina 24, pta. 13
41011 Sevilla
T. +34 954 991 266
e-mail: info.sevilla@monteroaramburugva.com

Málaga
Calle Córdoba 9
29001 Málaga
T.+34 952 553 244
e-mail: info.malaga@monteroaramburugva.com

Las Palmas de Gran Canaria
Calle Pérez Galdós 26
35002 Las Palmas de Gran Canaria
T. +34 928 370 699
e-mail: info.laspalmas@monteroaramburugva.com

Marbella
Calle San Juan Bosco 2, pta. 8.
29600 Marbella (Málaga)
T. +34 952 857 719
e-mail: info.marbella@monteroaramburugva.com

Huelva
Avda. Martín Alonso Pinzón 15, entreplanta 6-7
21003 Huelva
T.+34 959 816 883
e-mail: info.huelva@monteroaramburugva.com

Sta. Cruz de Tenerife
Calle Antonio Domínguez Alfonso 18-20
38003 Sta. Cruz de Tenerife
T. +34 922 290 051
e-mail: info.tenerife@monteroaramburugva.com

Córdoba
Avda. Gran Capitán 23, pta. 2-4
14008 Córdoba
T.+34 957 767 255
e-mail: info.cordoba@monteroaramburugva.com

Torre del Mar
Avda. de Andalucía 105, 4º-B
29740 Torre del Mar (Málaga)
T. +34 952 547 133
e-mail: info.torredelmar@monteroaramburugva.com

ACOMPA-
~NÁNDOTE
EN CADA
DECISIÓN

Montero
Aramburu &
Gómez-Villares
Atencia